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A Delegacia de Homicídios conseguiu elucidar o assassinato do cobrador de ônibus Felipe
Ferreira Bastos, encontrado morto no dia 15 de maio deste ano, próximo ao Ginásio Edmilson
Jorge, no Bairro Dirceu I, na Zona Sudeste de Teresina-PI. Um soldado da Polícia Militar e um
representante comercial são acusados do espancamento e ter desferido seis facadas em
Felipe. 

  

De acordo com o titular da Delegacia de Homicídios, delegado Francisco Bareta, o motivo do
assassinato foi uma briga por motivo fútil. Os acusados foram identificados como Marcos
Antônio Sousa, lotado no Batalhão de Guarda, e o representante comercial Manasés de Jesus
Oliveira. “Eles estavam em uma festa no Oliveiras Bar, quando Felipe chegou e ficou na frente
do soldado, que mandou ele sair, mas a vítima não teria saído e o policial o empurrou e Felipe
devolveu com um soco. A briga foi separada e quando Felipe voltava pelas ruas, no momento
que ficou só foi perseguido e assassinado a chutes e pontapés, além de seis golpes de faca”,
contou o delegado Bareta. 

 1 / 2



Policial militar é acusado de assassinar cobrador de ônibus na Zona Sudeste de Teresina

Escrito por Saraiva
Sáb, 25 de Maio de 2013 16:24 - Última atualização Sáb, 25 de Maio de 2013 19:28

Delegado BaretaSegundo o delegado, o fato aconteceu por volta das 3 horas da manhã e foi flagrado porcâmeras de segurança de uma loja que fica na rua. “O soldado alegou que foi atrás dele paraprendê-lo, mas porque então não o prendeu no bar?”, questionou o delegado que disse terencaminhado o caso elucidado para a Corregedoria de Polícia Civil que irá remeter à Justiça.Ele afirmou ainda que a resolutividade da Delegacia de Homicídios tem sido de 90% por contados plantões diários de uma equipe com delegado. “O comparecimento da equipe ao local decrime é muito importante, porque imagine em um crime como esse que aconteceu de sextapara sábado, no distrito só iriam ter conhecimento na segunda-feira e já teríamos perdido asprovas”, afirmou o delegado.
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